
VI.

Nach einer finstern, stürmischen Nacht, ging der Morgen frisch und fröhlich auf. Selbst die Steinheide mit ihren öden Hügeln und sumpfigen Pfählen, schien unter dem heitern Himmel zu lächeln. Das Heidekraut stand eben in voller Blüte. Die Bienen, womit der Klausner seine Einsamkeit bevölkert hatte, schwärmten und belebten die Luft mit ihrem eifigen Gesumme. Als der alte Mann aus seiner Hütte trat, kamen ihm seine beiden Ziegen entgegen, und leckten ihm dankbar die Hände, für die Pflanzen, die er ihnen aus seinem Garten brachte. „Ihr zum wenigsten, sprach er, ihr seht keinen Unterschied in der Gestalt, der eure Empfindungen